Médias et communication

Les enjeux du digital

SNN

Libreville/Gabon

PRÉSENT à Libreville dans le cadre du renforcement des capacités des membres de l'association "Celsa Paris-Sorbonne alumni" dont il est le président, Assaël Adary a animé, jeudi dernier, une conférence sur les "Grands enjeux de la communication digitale" à l'Institut français du Gabon.

A ce sujet, le communicant en a dénombré quatre. A savoir : l'accès du public au digital, la captation de l'attention du public, la révolution du temps et la révolution de l'éthique. Des enjeux ayant tous des liens avec les services publics et les médias. Sur le premier enjeu, celui de l'accès au digital, l'orateur a indiqué qu'il va dans le sens de permettre au pu-



Le président de l'association Celsa Paris-Sorbonne, Assaël Adary, lors de sa communication à l'institut français de Libreville.

blic de parvenir à de meilleurs contenus. Le second enjeu, ou comment capter l'attention du public dans un univers digital qui foisonne de données, est, pour l'orateur, à la fois une force et une difficulté. D'où l'importance pour toute communication digitale d'obéir à des formats qui apporte le maximum d'in-

formation en un minimum de temps, a-t-il indiqué. Venant à la révolution du temps, Assaël Adary a dit que cet enjeu allait dans le sens de l'immédiateté, aujourd'hui, de l'information. Aussi, a-t-il fait intervenir la notion de "bon moment", qui correspond à l'acte d'achat dans le parcours

consommateur,

conduit à la "chrono effica-cité".

Enfin, le conférencier a situé le dernier enjeu, celui lié à la révolution de l'éthique, comme la bataille des données personnelles et de leur exploitation. Selon lui, de plus en plus de data, des données personnelles, sont au cœur de scandales.

Chaque citoyen doit donc se questionner sur sa propre éthique, et sur celle des plates-formes digitales qu'il visite.

de communicateurs.

Pour les communicants, a conclu le conférencier, c'est une question importante pour les métiers de demain. Car, en effet, tous ces enjeux créent des nouveaux besoins de métier et, donc, des compétences nouvelles. Ceci, en vue de tendre vers un digital sain. L'association "Celsa Paris-Sorbonne alumni" est une plate-forme qui regroupe les anciens diplômés de l'enseignement supérieur français. Elle compte aujourd'hui 10 mille communicateurs répartis dans 40 pays, dont le Gabon.



données personnelles, ces enjeux créent des nounicateu

Journée citoyenne au ministère du Budget et des Comptes publics

Les agents s'y investissent davantage

Prissilia.M.MOUITY

Libreville/Gabon

COMME tous les premiers samedis de chaque mois, le personnel du ministère du Budget et des Comptes publics s'est mobilisé à l'occasion de la journée citoyenne. Débroussailleuses, balais et raclettes en mains, ces agents ont procédé à l'embellissement de leur cadre de travail.

Au menu des activités menées : le curage de caniveaux, le désherbage du site, le dépoussiérage des bureaux, ou encore le ramassage des ordures jonchant la devanture de l'établissement.

Mais contrairement aux éditions précédentes, la journée citoyenne du week-end dernier a connu une forte mobilisation dans ce département ministériel. Comme une manière pour les travailleurs de s'approprier davantage ce concept institué par le président de la République, Ali Bongo Ondimba.



Les agents, rendant leur environnement de travail un peu plus salubre, samedi dernier.

Et le secrétaire général dudit ministère, Arthur Benga Ndjeme, de rappeler l'importance de ces moments : « La journée citoyenne devrait interpeller les Gabonais, notamment les agents de notre ministère. Nous nous sommes massivement mobilisés et avons procédé au nettoyage de nos locaux, notamment les bureaux, les cadres d'ascenseur, le parking vers lequel se concentrent les eaux usées. Nous avons ainsi neutralisé les mauvaises odeurs.»

Pour les agents, la journée citoyenne est un concept qui tend à devenir une tradition, grâce à leur supérieur hiérarchique, le ministre d'Etat Jean-Fidèle Otandault, qui les encourage à s'y investir. Et pour s'accorder avec la vision du membre du gouvernement, le "SG" a sensibilisé ses collaborateurs à prendre à cœur cette initiative qui, en dehors de sa mission pre-

mière, véhicule des valeurs humaines et citoyennes. « On ne naît pas citoyen, on le devient. Chaque Gabonais devrait se demander quelle est sa contribution dans la lutte contre l'insalubrité? Nous encourageons nos collaborateurs à respecter cette tradition, grâce à la-

quelle nous partageons des moments de concorde, de fraternité et de gaieté», a poursuivi Arthur Benga Ndjeme.



DIRECTION GENERALE COMMUNIQUE

PAIEMENT DES PENSIONS

(Portant Paiement des Pensions au mois d'avril 2018 pour les retraités domiciliés à PosteBank)

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale (CNSS) informe les pensionnés payés régulièrement par le biais de la PosteBank SA qu'elle procédera au paiement des pensions du mois d'avril, dans ses Agences et Directions Régionales situées sur l'ensemble du territoire national, du 4 au 10 mai 2018.

La CNSS renouvelle son engagement à mieux servir ses assurés.

Fait & Libreville, le 2 3 AVR. 2018

Dr. Nicole ASSELE





